

Herbstball



Am 18. November 2010 fand im Integrationszentrum „Globus“ ein Herbstball statt, an dem ich mit großer Begeisterung teilnahm.

Diese Veranstaltung war vor allem den Autoren und Lesern der Zeitung „Globus-inform“ gewidmet, die ihr 4-jähriges

Bestehen feierte.

Die Autoren der Zeitung wurden mit einem Orden geehrt und damit angespornt, fleißig weitere Artikel für die beliebte Zeitung zu schreiben.

Viele musikalische und rhetorische Beiträge fanden den Anklang des Publikums, die mit großem Interesse und viel Gelächter das Geschehen und die wechselnden Szenen verfolgten.

Olga Shayevych, Svetlana Baranenko und Konstantin Grinspon und Anatoli Streitenberger sangen ergreifende Lieder. Im Anschluss an das offizielle Konzert wurden Sketche und Rätselrunden mit Preisverteilung veranstaltet, sodass der



Abend sehr lustig ausklang. Natürlich wurde auch getanzt. Und zu lustigen Liedern wurden die Arme, Beine und auch der ganze Körper bewegt.

Kulinarisch wurden Kuchen, Gepäck mit Kaffee und Tee sowie Wein und Obststeller gereicht, sodass auch für das leibliche Wohl gut gesorgt war.

Ich habe die Meinung, dass der Abend gut gelungen war und dass die Teilnehmer sich auf den nächsten musikalisch-kulturellen Abend – einen Maskenball - freuen, der am 29.12.2010 im Integrationszentrum „Globus“ stattfindet.

Klaus Görner.